

## Stimme aus der Metropolregion München

Norbert Seidl

Erster Bürgermeister

Stadt Puchheim

**Seit wann ist Ihre Institution Mitglied im EMM e.V.?**

Seit Juli 2011.

**Die Metropolregion München in 3 Worten.**

Stadt und Land beieinander.

**Der EMM e.V. in 3 Worten.**

Initiative, Teamarbeit, Verbund.

**Was sind die Pläne und Wünsche Ihrer Institution für 2024 und darüber hinaus und wo sehen Sie dabei speziell Perspektiven für die Zusammenarbeit mit und in der Metropolregion München?**

Die Verbesserung der Aufenthaltsqualität in der Haupteinkaufsstraße und die Sanierung eines der drei Gewerbegebiete sind zwei Beispiele der Arbeit der Wirtschaftsförderung und der Stadtentwicklung in der Stadt Puchheim. Die EMM ermöglicht eine Vernetzung, die für die Mitglieder von zentraler Bedeutung ist für den Austausch darüber, wie den Herausforderungen der Zukunfts- und Wettbewerbsfähigkeit begegnet werden kann.

**Wie nutzen Sie Ihre EMM e.V. - Mitgliedschaft und in welche Projekte/ Themen bringt sich Ihre Institution aktiv in den Verein ein?**

Wir nehmen das vielfältige Veranstaltungs- und Beratungsangebot der EMM mit großem Gewinn an und bringen unsere Erfahrungen und Projektideen gerne mit ein.

**Was macht die Metropolregion München für Sie so einzigartig?**

Das Potenzial der Metropolregion München ist enorm und trägt wesentlich zum Transformationsprozess hin zu einer nachhaltigen, verantwortungsvollen Wirtschaft und Stadtentwicklung bei. Wir schätzen insbesondere den Zusammenhalt, die regionale Verbundenheit und den ehrlichen kollegialen Erfahrungsaustausch.

**Warum sollten auch andere Mitglied im EMM e.V werden?**

Zusammen erreicht man mehr. Jedes Mitglied ist Teil des Motors, der die Innovation und Wirtschaftskraft in der gesamten Region nach vorne bewegt.